



ETIENNE DAMOUR, PARIS †

Am 3. April ist in Paris Etienne Damour an den Folgen eines Automobilunfalles verstorben. Diese Nachricht erschüttert uns alle aufs tiefste; denn mit ihm ist einer der tatkräftigsten Förderer internationaler beruflicher Zusammenarbeit dahingegangen. Etienne Damour organisierte 1928 den Gründungskongreß des kontinentalen Reklameverbandes in Paris. Er war der erste Präsident dieses Verbandes. Auf allen Tagungen trat er mit größter Begeisterung und unter vollkommener Zurücksetzung aller persönlicher Interessen für die internationale Förderung unseres Berufes ein. Der Verlust Etienne Damours ist für die junge Bewegung fast unersetzlich, zumal er gerade jetzt wieder mitten in der Durchführung neuer großer Pläne stand, die den Gedanken internationaler Zusammenarbeit praktisch realisieren sollten.

Die Erinnerung an Etienne Damour wird für alle, die je mit ihm zusammenkamen und zusammenarbeiten durften, ebenso lebendig bleiben wie sein Werk: Der kontinentale Reklameverband.

On April 3, Etienne Damour died in Paris as the result of an automobile accident. We are all shocked and deeply moved by this sad news; for in him we have lost one of the greatest promoters of international professional co-operation. Etienne Damour organised the Founders' Congress of the Continental Advertising League in Paris 1928. He was the first president of the league. At all the meetings he enthusiastically advocated the internationalism of our profession, quite regardless of all personal interests. The loss of Etienne Damours is almost irreparable for the new movement, especially as he was in the midst of new and extensive plans which were to help the idea of international co-operation to a practical realisation.

The memory of Etienne Damour will be kept green by all who ever had the privilege of meeting and working with him; it will remain vital like his work: The Continental Advertising League.

DER HERAUSGEBER

H. K. FRENZEL

THE EDITOR

71

